

CLUBES

Movistar Riders impulsa un equipo femenino de 'LoL'

El club, que ha cerrado un acuerdo de colaboración con el equipo femenino de *League of Legends* Zombie Unicorns para que compita en la liga profesional en 2018, pretende dar más presencia a las *gamers*.

Palco23
13 jun 2018 - 12:58

Movistar Riders impulsa un equipo femenino de LoL

Movistar Riders pone el foco en la mujer para aumentar su visibilidad en los deportes electrónicos. El club de eSports ha organizado una mesa redonda para debatir sobre el papel de la mujer en esta disciplina y en el deporte en general. Y lo ha hecho para celebrar la llegada a Madrid de Zombie Unicorns, un equipo femenino de *League of Legends* al que apoyará en su camino hacia la competición profesional durante 2018.

En la mesa redonda ha participado la jugadora de Zombie Unicorns Laura *Aryenzz*, que ha lamentado que las *gamers* deban dar "el 150%" de sí mismas "sólo por el hecho de ser mujeres". En este sentido, ha reclamado que "que las chicas intenten competir todo lo posible para ayudar a abrir camino. Quiero que el nivel suba, y si eso significa que mi equipo se rompe porque a una de ellas le dan la oportunidad de jugar a nivel profesional dentro de un equipo, bienvenido sea".

Ana *Anouc* Oliveras, ex jugadora profesional de *Counter Strike*, ha explicado que "hace 15 años había varios equipos de *CS:GO* femeninos activos en España, y ahora mismo no hay ninguno", y ha añadido que "en 2005 las chicas subíamos a los podios cuando ningún hombre lo hacía". Para Oliveras, "las nuevas generaciones de jugadoras deberían recordar esos referentes para que les animen a seguir adelante".

En la mesa redonda también ha participado Amaya Valdemoro, considerada la mejor jugadora de baloncesto de la historia, para explicar su experiencia en el mundo del deporte. "En el deporte tradicional hemos llegado a esta situación de reconocimiento de la mujer a nivel de patrocinio y de público a través de resultados, que son los que están haciendo crecer las audiencias", ha señalado.

A raíz del acuerdo de colaboración de Movistar Riders con Zombie Unicors, el club apoyará al equipo en la faceta deportiva y logística, por lo que le proporcionará su equipo, formado por entrenadores, analistas, médicos, nutricionistas y psicólogos. El consejero delegado, Fernando Piquer, ha asegurado que “siempre hemos dicho que teníamos muchas ganas de comenzar a trabajar con un equipo femenino y me pareció una gran oportunidad la de comenzar por ayudar a un equipo ya formado a llegar a su objetivo”.